



La selección cubana luchará por un boleto mundialista, tras superar 3-0 a Nicaragua. FOTO: CONCACAF

PREMUNDIAL SUB 20

El 26 se rompe el corajo

Ariel B. Coya

Convertida en "la sensación del campeonato" (según cita textual del sitio web de la CONCACAF), la selección cubana sub 20 de fútbol goleó 3-0 a Nicaragua y sí, está en cuartos de final: aseguró el liderato del grupo B y el próximo martes 26 enfrentará al equipo que termine segundo en el A, entre Estados Unidos y Costa Rica, por un boleto al Mundial de Turquía.

Ver para creer. Seguramente pocos, muy pocos, lo habrían anticipado, pero después de vencer a Canadá 2-1, anteanoche los muchachos del técnico Raúl González Triana prodigaron otra exhibición de velocidad y poderío desde el primer minuto, nuevamente con protagonismo de Maykel Reyes.

Y ello, sin duda, es otra buena noticia, porque se trata de un delantero que no solo marca goles, sino que se mueve ágil por todo el frente de ataque, persigue el desmarque pertinazmente, genera espacios y complica a los defensas rivales.

Fruito de una de sus internadas, de hecho, nació el primer gol ante Nicaragua, con el penal que convirtió el capitán Arturo Diz Pe al minuto 28 y también el tercero al 64, cuando él mismo culminó con brillantez un bonito pase de Yordan Santa

Cruz al 64, siete minutos después de que el volante Daniel Luis Sáez rubricara el 2-0 con un "testarazo" en el estadio Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en México; amén del buen hacer del equipo en todas sus líneas, incluyendo al arquero Sandy Sánchez.

Nada, que quizás sea aconsejable asumir la euforia con cautela, porque el siguiente partido será la verdadera prueba de fuego, pero no deja de ser menos cierto que tras caer en las eliminatorias rumbo a Brasil 2014, la selección de mayores se sacudió el polvo de la derrota para alcanzar un triunfo imprevisible en la Copa del Caribe y que pocas veces como ahora hemos estado tan cerca de jugar en un Mundial de nuevo. Buena suerte, muchachos.

Nota: A propósito del 98 Campeonato Nacional, cabe subrayar la clasificación de Camagüey y Ciego de Ávila por el grupo C, luego del empate a cero entre ambos, para disputar la fase de Clausura que arrancará el próximo 2 de marzo, también con la participación de Pinar del Río, La Habana, el bicampeón defensor Villa Clara, Cienfuegos, Guantánamo y Holguín.

MITIN GALAN DE ESTOCOLMO

Silva ganó con récord; Ortega dorado

Harold Iglesias Manresa

Desafiando las alturas, nuevamente su pértiga acarició el firmamento con el segundo récord nacional en menos de dos semanas. Yarisley Silva rebasó la varilla situada en 4,78 metros para cerrar a la vanguardia del *ranking* mundial la gira invernal europea en el XL Mitin Galan de Estocolmo, Suecia, escenario donde Orlando Ortega también se coronó con 7,62 segundos en los 60 metros con vallas.

La estabilidad en el rendimiento de la pinareña fue impresionante: seis confrontaciones en tres semanas, en las que acumuló cuatro títulos, una plata y un bronce, además de una media superior a 4,70. La víspera relegó a la rusa Anastasia Savchenko (4,70) y a la checa Jirina Svobodová (4,64), en tanto la británica Holly Bleasdale (4,45) cedió ante el empuje de la antillana y culminó quinta, bien distante de sus 4,77, que la sitúan segunda del escalafón.

Ortega dominó el *heat* dos (se inscribieron los de mejores registros en la temporada), por delante del chino Wenjun Xie (7,68), mientras su coequipero Yordan O'Farrill lo imitó en la prime-



El registro de 4,78 alcanzado por Silva la colocó en la cima del *ranking* universal.

ra manga con 7,76, crono válido para adjudicarse la tercera plaza de la clasificación general.

Buen cierre para nuestro trío en la justa sueca, en la que se titularon, entre otros, la jamaicana Shelly Ann Fraser-Pryce, en los 60 metros con 7.04 segundos; el sueco Michel Torneus (8,20 metros en longitud) y el estadounidense Galen Rupp (7:30.16) en los 3 000 metros, lo mismo que la etíope Genzebe Dibaba (8:26.57).



A un suspiro del podio

Menos de una décima de segundo, exactamente 87 centésimas, fue la brecha que impidió a Lisandra Guerra retornar al podio de su prueba favorita, los 500 metros contrarreloj, en el Campeonato Mundial de Ciclismo de Pista que acontece en Minsk, Bielorrusia. Casi un flash. Una diferencia mínima. Aunque al mismo tiempo, un abismo insalvable.

A todo tren, según consignó el sitio web del certamen, Lisandra salió disparada y en la primera vuelta al óvalo fue rapidísima, la más veloz de todas, cronometrando 19.117 segundos. Pero ese ritmo frenético —más de 120

pedaladas por minuto— o bien no se incrementó o no se mantuvo, de ahí que su segundo tramo (15.103) fue el séptimo entre las 12 competidoras para acabar con 34.220, tras la británica Rebecca James (34.133), que se agenció el bronce.

La presea de oro fue para la representante de Hong Kong, Lee Wai Sze (33.973), quien bajó de los 34 segundos a casi 53 km/h para volver realidad los pronósticos de los expertos, aventajando a la alemana Miriam Welte (33.996), quien se había coronado en la velocidad por equipos (f) junto a Kristina Vogel.

En los Juegos Olímpicos de Londres y en la pasada Copa del Mundo, Lisandra ya se las había topado, como mismo se las volverá a encontrar seguramente, a la china Shuang Guo y a las alemanas Vogel y Welte, cuando compita hoy en la velocidad individual y en el *keirin* el domingo.

Anteriormente, la otra cubana en liza, Yudelmis Domínguez, culminó octava en la persecución individual, dominada por la estadounidense Sarah Hammer y las australianas Amy Cure y Annette Edmondson, en ese orden. **(Ariel B. Coya)**

LIGA NACIONAL

También hay acción en Villa Clara

Alfonso Nacianceno

Ya también se escuchó el disparo de arrancada en la zona de la Liga Nacional de Voleibol (m), que tiene por sede a Villa Clara, precisamente con victorias de los anfitriones y de sus vecinos de Sancti Spiritus.

Los del centro de la Isla dominaron 3-1 a Granma (25-13, 21-25, 25-18, 25-15,) apoyados en el ataque de Misael Bejerano, quien anotó 17 puntos, en tanto el exintegrante de la selección cubana, Raidel Corrales, fue el más valioso del partido gracias a su 55,67 % de efectividad, según reportó Luis Salabarría. En el otro desafío, los espirituanos blanquearon al cuadro camagüey-



yano, 28-26, 25-20, 25-22, y resultó el zurdo Rolando Cepeda el máximo anotador (27) y líder en rendimiento, con el 67 % de efectividad.

Respecto a la zona que juega en Pinar del Río, los locales perdieron el primer día 2-3 a manos de Cienfuegos y en su segunda salida ganaron en cinco sets a La Habana, 21-25, 25-17, 19-25, 25-23, 15-4, guiados por Mario Luis Rivera (26 puntos) y Emilio Chapman, el más destacado al rendir para el 56 %. Los de la Perla del Sur mantuvieron su invicto en dos apariciones al superar a Matanzas 3-2 (25-16, 25-22, 22-25, 23-25, 15-13), con Yadrian Escobar como el más valioso, quien alcanzó el 56 % de efectividad.

COPA INDEPENDENCIA

Siete púgiles en pos de la final

Al menos siete cubanos buscaban disputar hoy la final de la XXX Copa Independencia de Boxeo, en la ciudad dominicana de Santiago de los Caballeros,

tras asegurar sendas medallas de bronce, según reflejó el diario local La Información.

De ese modo, la víspera el monarca olímpico Roniel Iglesias (ahora en los 69 kg) se medía en un interesante pleito al conocido brasileño Myke Carvalho, luego de superar por 17-10 al anfitrión Raúl Sánchez; mientras el campeón mundial Julio César la Cruz (81) intercambiaba golpes con el canadiense Jonathan Savard, que como él, salió airoso por RSC en su



anterior combate.

El subtitular del orbe, Yasnier Toledo (64), enfrentaba al estadounidense Erickson Lubin, vencedor por no presentación del

costarricense Eduardo Sánchez, y Yosbany Veitía, plateado en Guadalajara 2011, iba frente al quisqueyano Junior Almonte.

En las restantes peleas, los flamantes campeones nacionales Iván Oñate (60) y Yasiel Despaigne (75) se las veían con los puertorriqueños Néstor Bravo y Víctor Barrio en cada caso, en tanto Erislandy Savón (+91) se estrenaba ante el también boricua Kelvin Núñez en una semifinal directa. **(Ariel B. Coya)**